

Niederweningen, 28. September 2015



*Wenn Ihr bei Nacht zum Himmel emporschaut,
dann werde ich auf dem schönsten der vielen,
vielen Sterne sitzen und zu Euch herabwinken.
Ich werde Euch Trost und Licht senden,
damit Ihr mich in Eurer Welt sehen könnt und nicht
vergesst.
Traurig sollt Ihr aber nicht mehr sein, denn schaut nur:
Ich habe jetzt einen eigenen Stern!*

Wir haben die schmerzliche und unfassbare Pflicht, mitteilen zu müssen, dass sich ein Kind aus unserem Kindergarten völlig unerwartet von uns und vom Leben verabschieden musste.

Amelie Bachmann

16. 9. 2010 – 25. 9. 2015

Wir trauern um sie und wünschen der Familie, Verwandten und Freunden viel Kraft in dieser schwierigen Zeit.

In stiller Trauer:

*Kindergarten- und Schulkinder, Lehrpersonen und Schulleitung der Schule Mammutwis,
Schulpflege und Schulverwaltung der Schule Wehntal*

Die Abdankung findet am Freitag, 9. Oktober 2015, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Niederweningen statt.